



Eifelverein OG Kalterherberg e.V.
Elfriede Conrads
Görgesstraße 41
52156 Monschau
Tel.: 02472/2379

Kulturangebot im Eifelverein Zugfahrt nach Antwerpen 11.05.2018

Der jährliche Kulturtag des Eifelvereins Kalterherberg führte die Teilnehmer in diesem Jahr unter dem Motto „ Belgien, unser Nachbarland entdecken“ nach Antwerpen. Der Tag begann mit einer gemütlichen Zugfahrt ab Eupen nach Antwerpen.

Wir hatten einen sonnigen Tag erwischt und starteten mit unserem Wanderführer Rainer Mertens unseren Rundgang zu den Kulturgütern der Stadt. Jeder Teilnehmer erhielt eine Beschreibung der Sehenswürdigkeiten , die an unserem Weg lagen, sowie einen Stadtplan von Antwerpen. Es wurden ausführliche Pausen gemacht so lernten wir auch die Straßencafes in Antwerpen kennen.

Der Rundgang führte zum Rubenshaus, zum Altstadt kern mit Grote Markt und Stadthuis, zu der Liebfrauenkathedrale und ins Diamantenviertel. Die Freizeit nutzen alle am Groenplaats um in einem Restaurant gemütlich den Ausklang zu genießen.

